
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 教育課

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時） (場所)

議　事　録

文書管理責任者

令和6年2月19日

課長 係長

職・氏名      主任 　手塚　小百合     印

令和６年２月19日（月）

午後　　７時00分～　　　　　　　　
午後　　８時00分

東御市中央公民館２階学習室５

教育課学校施設・青少年教育係 深井教育課長

小林利佳、後藤富美男、宮下聡、田丸幸子、上原泉、市川春奈、髙藤愛、

滝澤恵実、武舎由美子、尾山弓子

柳沢教育次長、深井教育課長、重田学校施設・青少年教育係長、手塚

大塚田中児童館長、土屋滋野児童館長、遠山祢津児童館長、相澤和児童館厚生員、今井北御牧児童館長

堀和児童館館長

(会議事項) (配布資料)

　（１）令和５年度各児童館の運営状況について 別紙会議資料のとおり

　（２）令和６年度児童館の事業計画について

　(報告事項)

　（１）滋野児童館の移転新築事業について

　（２）児童館の目的外利用状況について

・長期休みの開館時間について、試験的に早めることを検討する。

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 令和５年度東御市児童館運営委員会

開催日時

出席者

欠席者

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ
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1　開会

2　あいさつ

3　自己紹介

7　報告事項

8　その他

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容）

〈委員委嘱〉

花岡市長 児童館、児童クラブのハード面の整備が進んでいる中で、ソフト面がよくなるよう

皆さんのお力添えをいただきたい。

市長退席

委員及び事務局員の自己紹介

4　会長・副会長の
選出 深井課長

東御市児童館条例施行規則第8条に基づき、互選ということだが、いかが取り計ら
えばよいか。特に意見がなければ、事務局から案を発表させてもらうがよいか。

一同 賛成

深井課長
会長を教育委員の小林委員、副会長を子ども会育成連絡協議会の後藤委員にお願い
したいがよいか。

一同 賛成

5　児童館運営委員
会について

事務局より説明

6　会議事項

（１）令和5年度各児
童館の運営状況につ
いて

各児童館長
手塚

（１）令和5年度各児童館の運営状況について説明

小林会長 （１）の説明に対して意見、質問等はあるか。

館長の説明の中で、児童館と小学校は連携がよく取れているとのことだが、学校側
はどう思うか。

委員
和では定期的に小学校の職員と児童館、児童クラブ職員の懇談を行っている。学校
でも児童館でスムーズに過ごせていると聞いている。

委員 年間の行事の中で、今年度ボランティアが参加した行事はあるか。

相澤厚生員
8月のアートバルーンづくりで、以前和児童館の職員であった方にボランティアと
して来ていただいた。

委員 地域や大人との交流が生まれるため、ボランティアを積極的に活用してほしい。

手塚 （２）令和６年度児童館の事業計画についての説明

小林会長 （２）の説明に対して意見、質問等はあるか。

（質疑なし）

重田係長 （１）、（２）について説明

小林会長 ７報告事項について意見、質問等あるか。

（質疑なし）

小林会長 ８その他として、全体を通して何か意見等はあるか。

委員
児童館の開館時間を早めてほしいとの意見について教育委員会はどのように考えて
いるのか。

重田係長
長期休み開館時間については条例となっているため、試験的に8時30分からとした
いと考えている。

委員
早めるなら8時からはどうか。クラブと児童館が併設となっているところは職員で
協力して子ども見ることができるのではないか。

重田係長 検討させていただく。

（２）令和６年度児
童館の事業計画につ

いて

（１）滋野児童館の
移転新築事業につい

て
（２）児童館の目的
外利用状況について

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ
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深井課長

開館時間を早めることについては一回持ち帰り、コストやニーズを把握したいと思
う。すべてが児童クラブを併設しているわけではないので、その点も含めて検討し
ていきたい。何か意見等があれば、教育委員会や児童館職員に伝えていただきた
い。

9　閉会

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ


